



## **COMUNICADO DE PRENSA**

**El embajador Iván Romero-Martínez, de Honduras, elegido Presidente del Consejo Internacional del Café del año cafetero 2021/22**

**Londres, 30 de septiembre de 2021:** En el 130º período de sesiones del Consejo Internacional del Café fue elegido, por aclamación, Presidente del Consejo Internacional del Café del año cafetero 2021/22, que comienza el 1 de octubre de 2021, el embajador Iván Romero-Martínez, de Honduras. El embajador Romero-Martínez es el actual embajador de Honduras en el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte y representa a su país en la Organización Internacional del Café. Al aceptar el difícil cargo, el embajador reiteró que su compromiso sería trabajar para el beneficio de los Miembros exportadores e importadores, así como para los productores y consumidores. El Director Ejecutivo felicitó al embajador Romero-Martínez por haber sido elegido y subrayó cómo su extraordinaria experiencia diplomática y conocimiento serían de gran valor para guiar al Consejo hacia la modernización del Acuerdo Internacional del Café y la movilización de países y recursos para el beneficio de todo el sector cafetero.

El embajador Romero-Martínez es diplomático de carrera desde 1971, y fue embajador de Honduras en varios países, entre los que figuran Bélgica, Colombia, Dinamarca, Egipto, España, Finlandia, Haití, Irlanda, Jamaica, Luxemburgo, Marruecos, los Países Bajos, Noruega, la República Dominicana, Suecia y el Reino Unido. Representó también a su país en calidad de embajador en la Comisión Europea, en Bélgica, y en las Naciones Unidas en Nueva York y Ginebra.

Otros cargos que ostentó en el servicio diplomático de su país fueron el de Asesor Especial del Presidente de Honduras, con el rango de Secretario de Estado y Representante Adjunto Permanente en la Organización de Estados Americanos. El embajador Romero-Martínez también tuvo varios cargos en las embajadas de Honduras en Canadá y los Estados Unidos de América.

El embajador Romero-Martínez tiene una Licenciatura en Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Honduras, un Doctorado en Relaciones Internacionales de la Universidad Católica de Santo Domingo de la República Dominicana, estudios de Postgrado de la Universidad de John Hopkins y estudios de Postgrado en Relaciones Internacionales de la Universidad Libre de Bruselas.

## **NOTAS PARA LOS REDACTORES**

### **Organización Internacional del Café (OIC)**

La Organización Internacional del Café (OIC) es una organización multilateral que apoya a los países exportadores e importadores en cuanto a mejorar la sostenibilidad del sector cafetero. Proporciona un foro de alto nivel para todos los participantes en el sector, públicos y privados; estadísticas oficiales sobre producción, comercio y consumo de café; y apoyo para la formulación y financiación de proyectos de cooperación técnica y asociaciones público-privadas.

### **Consejo Internacional del Café**

El Consejo Internacional del Café es el órgano rector de la OIC y está integrado por gobiernos de los países que exportan e importan café. El Consejo se reúne dos veces al año para deliberar sobre una amplia serie de asuntos, con el objetivo de promover un sector sostenible del café. El 130º período de sesiones del Consejo Internacional del Café se celebró, de forma virtual, el 9 y 10 de septiembre.

### **Más información**

[press@ico.org](mailto:press@ico.org) y en los medios sociales: [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) y [Twitter](#).